



KG Rot –Weiße Husaren 1953 e. V. Andernach
www.rot-weisse-husaren.de

Pressemitteilung vom 18.6.2017

Husaren laden zum 40. Geburtstag des Südstadtfestes ein



Pünktlich zum Ferienbeginn bieten die Husaren auf dem Schulhof der Grundschule St. Stephan am 29.06.2019 und 30.06.2019 den perfekten Einstieg in die Sommerferien. Gleichzeitig bietet sich die Gelegenheit, mit allen Anwesenden den runden Geburtstag des Festes zwei Tage lang gemeinsam zu feiern. Eröffnet wird das Südstadtfest um 16.00 Uhr durch Kommandeur Michael Klemmer. Neben den üblichen Getränkeständen werden selbstverständlich am Cocktailstand leckere Cocktails serviert. Natürlich gibt es hier wieder eine Happy Hour am Samstag von 19.00 Uhr bis 20.00 Uhr. Auch wird für das leibliche Wohl bestens gesorgt sein. Mit Musik wird an beiden Tagen auch nicht gegeizt. Am Samstag gibt es ab 19.00 Uhr Schlager Metall mit „IN NOMINE HOSSA“ vom Feinsten. Bis 24.00 Uhr werden die Instrumente der Gruppe glühen. Sonntags beginnt der Musikzug beim Frühschoppen ab 11.00 Uhr traditionell mit einem Platzkonzert. Befreundete Vereine werden anschließend mit ihren musikalischen Darbietungen das Fest bereichern. Neu für Liebhaber von Kartenspielen ist die erstmalige Austragung eines Siwweschröhm (auch Siebenschräm) Turniers am Sonntag ab 11.00 Uhr. Wer Lust hat mit zu spielen, hat vorab die Möglichkeit, sich bei Adjutant Sascha Schulz Tel 01717097052 anzumelden. Auch für Fragen steht er zur Verfügung. Abgerundet wird das Wochenende mit der Unterhaltung der Kinder und Jugend. Hier wird die Jugendabteilung unter Leitung von Sabrina Asbach sich wieder einiges einfallen gelassen haben. Die Südernacher freuen sich auf ein tolles Wochenende mit vielen Gästen, die mit feiern wollen.

Wer mehr über die Geschichte des Südstadtfestes, den Verein und seine Gruppen erfahren möchte, hat unter www.rot-weisse-husaren.de die Gelegenheit dazu. Die Vereinshomepage bietet reichhaltige Informationen.